

Vereinsmitteilungen

MITTEILUNGSBLATT 20. JUNI 1980

St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich 1408 e.V.

MB

20. 06. 1980

Die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich feiert ihr Schützenfest in der Zeit vom 19. bis 21. Juli 1980.

Auftakt wird der traditionelle Marsch samstags um 18.00 Uhr durch die Straßen des Dorfes sein. Um 20.00 Uhr schließt sich im Festzelt auf der Neffelbachwiese der Eröffnungsball an. Nach gemeinsamer heiliger Messe in unserer Pfarrkirche ehren wir am Sonntag gegen 10.30 Uhr unsere gefallenen und verstorbenen Kameraden am Denkmal im Burgpark und treffen uns anschließend zum musikalischen Frühschoppen im Festzelt. Um 14.30 Uhr setzt sich der große Festzug in Marsch. Ab 15.30 Uhr spielt die COMET—BAND im Zelt zum Tanz auf, während am Hochstand das Kleinkaliberschießen beginnt, zu dem die Bevölkerung ganz besonders herzlich eingeladen ist. Um 20.00 Uhr beginnt der Festball.

Der Montag beginnt mit einem Gemeinschaftsgottesdienst für die Lebenden und Verstorbenen unserer Schützenbruderschaft in der Pfarrkirche und einer schlichten Gedenkfeier zu Ehren der im vergangenen Jahre verstorbenen Schützenbrüder auf dem alten Friedhof. Anschließend ist Frühschoppen im Festzelt. Gegen 12.00 Uhr beginnt der Schießwettbewerb der neuen Majestäten: Schüler, Jugendliche und Senioren werden am Hochstand um Prinzen- und Königssilber kämpfen. Die Ehrungen werden etwa um 13.30 Uhr durch unseren Brudermeister vorgenommen. Mit dem Königsball, der um 20.00 Uhr beginnt, klingt das diesjährige Schützenfest aus.

Wir laden die Bevölkerung herzlich ein, unsere Veranstaltungen zu besuchen und bitten um den traditionellen Häuserschmuck.

Mit freundlichen Grüßen
St. Sebastianus-Schützenbruderschaft
Nörvenich 1408 e.V.
Hans Lüssem

Schützenfest in Nörvenich

22. 18. 7. 80

Nörvenich. - Die St. Sebastianus-Schützenbruderschaft feiert vom 19. bis 21. Juli ihr Schützenfest. Es wird am Samstag, 18 Uhr, mit einem Umzug eingeleitet, 20 Uhr Ball. Am Sonntag, 9.45 Uhr, ist Gottesdienst, anschließend Gefallenenehrung und Frühschoppen. Um 14.30 Uhr geht der Festzug, an dem sich die Bruderschaften der Nachbarorte beteiligen, nachmittags Tanz im Zelt und Preisvogelschießen. Um 20 Uhr verabschiedet sich der alte König Franz Schauf. Am Montag, 10 Uhr, zelebriert der langjährige alte Pfarrer von Nörvenich, Dechant Völl, den Gottesdienst. Um 12.30 Uhr werden die neuen Majestäten ausgeschossen und anschließend im Festzelt proklamiert. Abends Festball. Zu den Veranstaltungen spielt die Merzenicher Comet-Band.

- 1 -